

RADAR PESAWARAN

Koran Ni Masyarakat Andan Kejama

KAMIS, 20 OKTOBER 2016

Verifikasi Berkas Balon Kades

KEPALA Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pesawaran, Drs. Fauzan Sulistiyo, MM, didampingi Kabid Sosial Hendro Wiyadi, saat menyerahkan bantuan bupati yang diterima oleh Amrulah, kerabat Abdurrahman. Bantuan tersebut diberikan terkait musibah kebakaran kediaman Abdurrahman pada Rabu (19/10) dini hari sekitar pukul 05.30 Wib yang berada di Dusun Sukabanjar, Desa Baturaja, Kecamatan Waylima.

Brantas Pungli, Disdukcapil Buat Call Center

GEDONGTATAAN - Masyarakat Kabupaten Pesawaran kini tak perlu merasa takut untuk melakukan kepengurusan Administrasi Kependudukan (Adminduk) di kantor Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Pesawaran. Lantaran, Disdukcapil telah membuat layanan call center guna melaporkan praktek pungli yang dilakukan oleh oknum pegawai Disdukcapil Kabupaten Pesawaran yang terbukti melakukan praktek pungli, maka pihaknya tidak segan untuk memberikan sanksi tegas terhadap oknum tersebut. "Kalau PNS akan kita usulkan untuk pindah dari kantor Disdukcapil, tapi jika dia pegawai honorer akan kita pecat," tegasnya. (Nza)

Menurutnya, proses pelayanan Adminduk di kantor Disdukcapil telah diatur oleh Undang-undang nomor 24 tahun 2013 tentang pelayanan Adminduk. "Dalam aturan itu jelas seluruh pelayanan Adminduk, mulai dari perekaman e-KTP, pembuatan Kartu Keluarga dan akte harus gratis," ujarnya. Ia pun menegaskan, apabila ditemukan oknum pegawai Disdukcapil Kabupaten Pesawaran yang terbukti melakukan praktek pungli, maka pihaknya tidak segan untuk memberikan sanksi tegas terhadap oknum tersebut. "Kalau PNS akan kita usulkan untuk pindah dari kantor Disdukcapil, tapi jika dia pegawai honorer akan kita pecat," tegasnya. (Nza)

PUNDUH PEDADA - Pemerintah Kecamatan Punduhpedada melakukan verifikasi berkas bakal calon kepala desa (Balon Kades) dari tiga desa di wilayah setempat yang akan melaksanakan pemilihan kepala desa (Pilkades) serentak pada 15 Desember mendatang.

Verifikasi berkas Balon Kades yang dilakukan oleh tim verifikasi kecamatan yang diketuai Camat Punduhpedada, Drs. A.Thamrin, MM.Pd tersebut terdiri dari Kepala UPT Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Punduh Pedada, Perwaklan dari Koramil Padangcermin dan Polsek Padangcermin dan dilaksanakan di Kantor Kecamatan setempat, Rabu (19/10).

Camat Punduh Pedada, Drs. A. Thamrin, MM.Pd mengatakan, sebanyak 3 desa di wilayah kecamatan Punduh Pedada akan melaksanakan Pilkades serentak pada 15 Desember 2016 mendatang, yakni Desa Bangun Rejo, Desa Pulau Legundi dan Desa Sukamaju.

"Setelah masing-masing desa melakukan penjurangan balon kades, maka kami tim verifikasi kecamatan melakukan verifikasi berkas para balon kades tersebut," kata Thamrin.

Dikatakan Thamrin, verifikasi berkas bakal calon kades



TIM Verifikasi Pilkades Kecamatan Punduh Pedada berpoto bersama Balon Kades usai melakukan verifikasi berkas di kantor Kecamatan Punduh Pedada, kemarin.

yang akan ikut dalam pelaksanaan Pilkades tersebut dilakukan untuk mengetahui kelengkapan syarat-syarat dalam pencalonan.

"Dengan verifikasi berkas bakal calon Kades ini, para bakal calon Kades dapat memenuhinya semua persyaratan dalam pemilihan kepala desa. Yang nantinya, setelah dilakukan verifikasi ditingkat kecamatan maka akan dilakukan verifikasi di tingkat kabupaten," ujarnya.

Thamrin menyampaikan, menurut Undang-undang

Desa Tahun 2014, bagi bakal calon kades yang telah ditetapkan sebagai calon kades, maka tidak bisa mengundurkan diri dari pencalonannya. Jika calon kepala desa tersebut mengundurkan diri maka akan dikenai denda sebesar Rp. 50 juta.

"Jika ada bakal calon yang telah ditetapkan sebagai calon kades dan mengundurkan diri, maka akan dikenai denda. Dan, uang denda tersebut nantinya akan masuk ke kas desa," tandasnya.

Diketahui, 3 desa di keca-

matan Punduh Pedada yang akan melaksanakan Pilkades serentak di ikuti dengan total bakal calon kades sebanyak 2 orang. Yang terdiri dari Desa Bangun Rejo dengan jumlah 2 orang yang mendaftar sebagai calon kades, yakni A Bahris dan Hartini, dan Desa Pulau Legundi yang juga di ikuti oleh 2 orang calon Kades, yakni Ahmad Zulkhoir dan Sarnati, sedangkan Desa Sukamaju di ikuti oleh 4 orang calon kades, yakni JB Sujatmiko, Hidayat, Virman Ardhananda dan Lamsari. (Esa)